
@Psi
Danke für deine ehrliche Meinung! Auf dem zweiten Blick ist es wirklich klischeebehaftet. Ich versuche mich
zu bessern.
Ich merke auch, dass ich um das Lesen nicht rumkomme. Alleine wenn ich schon einige Zeilen eines
erfolgreichen Buches lese, wird mir übel. Übel nicht weil es sich schlecht liest, sondern weil es so um Längen
besser ist als das was ich jemals verschriftlichen könnte. 

@Zirkusaffe
Starke Kritik! Ich verstehe vollkommen was du meinst und werde mir das zu Herzen nehmen. Den
überarbeiteten Text finde ich gelungen, damit kann ich arbeiten. 

@Globo85
Leider bin ich doch nicht mit dem Talent geboren aus dem Nichts Stephen King ähnliche Romane zu
schreiben. Ein Versuch war es wert, jetzt muss ich genauso viel oder sogar mehr schuften als andere^^

@DerAndreas
Interessante Sichtweise, aber bin auch ehrlich zu dir. Es wird schwierig für mich umzudenken, diese Art eine
Geschichte zu erzählen ist bei mir schon verankert. Ich verstehe aber was du meinst, es ist meinem Mangel
an Erfahrung mit Büchern geschuldet.

@Stefanie
Das ist mir so gar nicht aufgefallen. Danke für den Hinweis, werde ich auf jeden Fall überarbeiten!

Nochmal danke an alle, die Kritik hat mir schon sehr geholfen!

Gruß
Efrin

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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